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二、役割分担表（２０２３年度）・・・別紙、確認

＊審判員についても先行きが懸念され、検討が必要かと。

◎これまで通りの大会を開催する。　　　　種目・・・男子・女子・ミックス

◎感染防止対策緩和により、秋の社会人→一般を・選手権大会→ダブルスをそれぞれ復活するが

＊当日、城南六と重なり担当役員の不足が予想されます。対応策として選手と役員を兼ねる？

結果　⇒　５月２１日…(男子２・３部）　　　７月１６日…（女子２・３部）　　　７月２３日…（男女１・４部）

議題 ６回理事会の積み残し

イ、開放指導員の拡大

ロ、会員の減少傾向…対策は？

◎在住在勤にこだわらず、広く会員の皆さんに声掛けする。

　　又、連盟に近い存在として協力員の皆さんには臨機応変な指導で理事に。

◎新規登録の条件を在住在勤５割に戻す。代議員会に報告し２０２３年度から実施する。

　　すぐに増加はしないだろうが様子を見て対応する、既存のチームの場合は後期からとする。。

ハ、役員体制の強化…理事の拡大

◎参加希望はあるでしょうが、一人一種目の制限をお願い致します。

　　、感染の動向によっては変更の場合もあるの一行を入れる。

◎４月２１日までに要綱等を印刷係まで渡す。

◎境野（卓酔回）・沖山新吾さんが了承された。

　　境野さん…本人の了解が取れたら組み込んでいく・・・阿部さん　　沖山新吾さん…月１中体を！

議題

２０２２年度　　　　　　第７回理事会　　　　　２３－０４－０１　　14時～　　　碑文谷体育館ミーティングルーム  

議題 ２０２２年度会計報告・監査報告、２０２３年度予算の検討　・・・　別紙

議題

　　　　⇒　９月３日…ダブルス大会

再三の日程変更の確認

＊９月３日…城南六等の日程により　　

ダブルス大会の要綱の確認（２０２０年度のを採用）　　　　　　要綱作…（沖山さん）

欠席理事ー的井・大林・小野               出席理事－阿部・井上・沖山・沖山新吾・安井・植草・高井・勝原

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　佐藤・冨塚・橋本・太田・土屋・中野・松本

◎２０２２年度会計報告・・・井上さんより説明・・・了承された

◎２０２２年度会計監査報告・・・高井さんより・・・了承された

◎２０２３年度予算案・・・井上さんより・・・了承された

＊全体で￥４７，０７７のマイナス、団体戦を分けての実施などありましたが役員の皆さんの努力が

　あっての事。　来年度は団体戦も回数を減らし他の事業も実施可能な方向にあり、見通しは良い。



２０２３年度　　　　目黒区卓球連盟　　　　　代議員会

23年　　４月２７日　　１８：３０～　　碑文谷体育館３F会議室　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＊連盟役員は１８時集合です

＊的井さん→阿部さんに変更　　　　　　城南六・・・土屋さん、会長代理として出席

その他

＊NTクラブ・・・未登録、連盟HPから削除の指摘

＊規約検討委員会（第３回理事会）のまとめを再度検討する…代議員会後の理事会にて


